



Unterbezirk
Ruhr-Mitte

15.04.2019

Jugendwerk lädt ein zur Kulturen-Rallye

Begegnungen schaffen, einzelne Bräuche, Traditionen, Feste und mehr aus verschiedenen Kulturen vorstellen: Genau darum geht es bei der „Rallye durch die Kulturen“ am Dienstag, 16. April, von 13 bis 18 Uhr im JRK-Haus am Berliner Platz 4.

Die Teilnehmer*innen werden hierbei verschiedene, interkulturelle Stationen durchlaufen. „Am Anfang steht eine Anmeldestation, an der es eine Karte gibt. Auf dieser Karte sind die einzelnen Stationen abgebildet, die man durchlaufen soll. Sobald eine Station erledigt ist, gibt es einen Stempel“, schildert Organisatorin Lisa-Marie Longo vom Bezirksjugendwerk der AWO, wie die Rallye funktioniert. Interessierte Jugendliche sind herzlich zur Teilnahme eingeladen.



Kulturen aktiv kennenlernen

Zu den Stationen zählt etwa eine Koch-Aktion, wobei syrisches Essen zubereitet wird. Auf eine Spiele-Aktion folgt eine Henna-Station, wo die Jugendlichen eine marokkanische Henna-Bemalung bekommen können. Passend zur Jahreszeit wird auch das Osterfest thematisiert. Zudem wird sich eine Fotoaktion mit den Werten der AWO und des Jugendwerks beschäftigen.

An den einzelnen Stationen rücken auch die jeweiligen kulturellen Hintergründe in den Fokus. "Warum gibt es diesen Brauch, dieses Fest, diese Tradition? Fragen, denen wir gemeinsam auf den Grund gehen und in die verschiedenen Kulturen eintauchen", betont Lisa-Marie Longo.

Redaktion

Christopher Becker/ AWO Ruhr-Mitte

E-Mail c.becker@awo-ruhr-mitte.de